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安全大会お疲れ様でした。 

 先月 15日の安全大会のご参加、誠に有難う御座いまし

た。82名の当日参加者数でした。全員が一同に集まること

が久しく出来ませんでしたが、今回、全員が集まり、全員

で安全第一を誓い合うことが、とても大事なことであるこ

とを改めて感じた安全大会になりました。 

 前回の 2019 年 10月開催から 4年ぶりの開催になり、そ

の中で 26名の仲間が初めての安全大会参加となりまし

た。大会後には『私の安全宣言』を書いて頂きました。本

社事務所に掲示してあります。是非、皆さんの『私の安全

宣言』を見て頂き、お互いが切磋琢磨し、次の４月開催予

定の安全大会に向け、全員が安心・安全を達成出来ること

を切に願っております。 

《安心、安全のよき仲間づくり》 

 

 


